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1. Economía 
1. Sin corrupción en nuestro municipio 
La lucha contra la corrupción es una de nuestras señas de identidad. En nuestro 
municipio, apostaremos por la transparencia y la rendición de cuentas e 
impulsaremos auditorías de gestión, al inicio y al final de la legislatura, 
implementando plataformas de datos abiertos. El objetivo de Cs es que nunca más 
tengamos que contemplar escándalos de corrupción municipal a través de 
mecanismos de prevención: pondremos barreras y crearemos mecanismos de 
detección de las prácticas de corrupción. 
 
2. El dinero está mejor en el bolsillo de los ciudadanos que en las arcas 
municipales para financiar chiringuitos partidistas 
Por eso, y como ya hemos hecho siempre que ha estado en nuestra mano, desde 
Cs reduciremos los impuestos al mínimo posible con el objetivo de dejar el dinero en 
manos de nuestros vecinos. Además, revisaremos las bases catastrales que se 
aplican a ciertos tributos como el IBI o el IVTM evitando así subidas encubiertas 
incomprensibles. Es la mejor manera que tiene un ayuntamiento de contribuir a 
dinamizar los negocios locales, el empleo, la prosperidad y el crecimiento 
económico de nuestro municipio. De igual forma facilitaremos el fraccionamiento del 
pago de los impuestos municipales. 
 
3. Informaremos de manera transparente y accesible a los ciudadanos a qué 
se dedica cada céntimo de euro que aportan con sus impuestos 
Queremos que todos los ciudadanos puedan conocer el destino de los ingresos 
públicos de manera clara, transparente, detallada y comprensible. A su vez, 
mejoraremos la eficiencia en la recaudación de tributos municipales, mediante el uso 
de medios electrónicos y la lucha activa contra su evasión. 
 
4. Realizaremos auditorías de prestación de servicios municipales 
Así, se detectarán gastos innecesarios en la prestación de servicios básicos, así 
como posibles deficiencias o carencias en los mismos. Con ello, estaremos en 
disposición de prestar un mejor servicio con el mismo o menor coste para el 
ciudadano. 
 
5. Auditaremos todos los servicios externalizados del Ayuntamiento 
En cuanto lleguemos a la alcaldía, desde Cs pondremos en marcha una auditoría 
integral para conocer exactamente la situación económica, financiera y operativa de 
cada una de todas y cada una de las concesiones. De esta manera, dispondremos 
de la mejor información para decidir si la gestión de estos servicios debe realizarse 
de forma directa o indirecta y podremos cerrar todos los chiringuitos partidistas y 
contratos a dedo a lo largo de las décadas anteriores. 
 
 
 
 



	  

	  

6. Pondremos en marcha un Plan Estratégico de Dinamización Económica 
El Plan buscará las fortalezas y ventajas competitivas de nuestra localidad para 
maximizarla y fortalecerla. Se estudiará la implantación de una zona industrial 
tecnológica que pueda aportar trabajo prioritario a los vecinos del municipio. 
Consensuaremos el plan con otras fuerzas políticas y con asociaciones 
empresariales y vecinales para asegurar su continuidad en el tiempo. Aplicaremos 
bonificaciones fiscales municipales para microempresas y autónomos. 
 
7. Promoveremos estrategias locales ligadas a la estrategia autonómica de 
dinamización del comercio local para favorecer el atractivo y competitividad 
de nuestros comercios 
Lo haremos a través de distintos canales, entre ellos la internacionalización digital. 
Queremos potenciar la especialización, la calidad y la sostenibilidad de los 
comercios tradicionales y facilitar la implantación de nuevos modelos de negocio 
para hacer más atractivo el comercio local. 
 
8. Eliminaremos la tasa de apertura de establecimientos comerciales 
La implantación de nuevos establecimientos en nuestro municipio debe ser un 
aspecto de importancia para su economía. Bonificaremos la tasa de apertura al 
100% de su coste, para establecimientos inferiores a los 150 metros cuadrados 
 
9. Eliminaremos la tasa de solicitud de documentos 
La tasa de documentos, referida a certificaciones e informes de empadronamiento, 
convivencia y similares , será eliminada. Estimamos que debe ser un servicio 
gratuito que el ayuntamiento debe aportar a los vecinos. 

10. Eliminaremos el impuesto para vehículos CERO emisiones y reduciremos 
el impuesto para vehículos ECO 
La apuesta de aquellos vecinos en pro de la ecología en sus desplazamientos, 
estimamos tiene que verse apoyada desde la administración local. Aquellos que 
posean un vehículo CERO emisiones verán así eliminado el impuesto anual, 
mientras que aquellos que posean un vehículo ECO, verán reducido el impuesto un 
50%. 

 

 

 

 

 

 



	  

	  

2. Servicios Municipales  

11. Búsqueda constante de la eficiencia 
Haremos una auditoría de los recursos humanos, de las necesidades para ofrecer 
un servicio suficiente, eficiente y de calidad. Unificaremos sistemas informáticos de 
gestión administrativa para evitar pérdidas económicas en duplicidad de gestión y 
para unificar criterios de procedimientos administrativos. 
 
12. Cuidaremos de nuestros empleados e implantaremos un plan de igualdad  
Desarrollaremos planes de carrera profesional del funcionariado y personal laboral 
que trabaja para la corporación municipal y sus órganos adscritos, siguiendo 
criterios técnicos y meritocráticos mediante la implantación de políticas de personal 
efectivas y reales buscando la eficiencia creando cartas de servicio para todas las 
áreas. De igual forma fomentaremos con acciones de impulso la participación de los 
trabajadores públicos en la mejora de la organización y los procedimientos 
municipales, la proactividad es positiva en nuestra administración. Revisaremos los 
contratos laborales y aplicaremos la ley de igualdad para que hombres y mujeres 
cobren lo mismo por el mismo trabajo. Seremos además agentes activos en la 
FEMP para defender los derechos de los Ayuntamientos como Administración 
orientada al ciudadano.  

13. Dotaremos de más medios a la limpieza viaria 
La limpieza viaria la consideramos como uno de los puntos con posibilidad de 
mejora. Dotaremos de una barredora para viales y así avanzar en la frecuencia en la 
limpieza de nuestras calles. Dotaremos de planes de actuación en festividades. 
Ampliaremos la plantilla del personal encargado de estas tareas. 
 
14. Crearemos un teléfono de contacto 24 horas con el Ayuntamiento 
El contacto de los ciudadanos con el ayuntamiento lo estimamos como prioritario. 
Crearemos un teléfono 24 horas, para que el vecino pueda contactar con el 
ayuntamiento para comentarle incidencias o solventar cualquier duda técnica. 
 
15. Avanzaremos hacia el cumplimiento del objetivo “papel cero” en nuestro 
Ayuntamiento 
Con Cs, nuestro municipio nunca será un obstáculo para nadie ni generará 
toneladas de papeles para cada trámite menor. Por eso, implementaremos una 
verdadera Administración Electrónica, consolidaremos el modelo de “ventanilla 
única” y aseguraremos el traspaso de información y documentación entre 
Administraciones Públicas para cotejar datos ya disponibles. 
 
 
 
 
 



	  

	  

16. Acortaremos los plazos de concesión de licencias de obra, apertura, de 
actividad y de primera ocupación mediante una reorganización de los 
procesos internos de trabajo para facilitar el lanzamiento y desarrollo de 
nuevos proyectos empresariales y vitales 
Propondremos bonificaciones en impuestos y tasas municipales ante acciones que 
preserven el medio ambiente, el patrimonio histórico e inviertan en medidas de 
eficiencia energética, nuevas instalaciones de energía renovable y la eliminación de 
instalaciones contaminantes en nuestros edificios, tales como calderas de carbón o 
cubiertas y elementos de amianto. 
 
17. Trabajaremos para que todas las instancias que entren en el ayuntamiento 
tengan respuesta máxima de siete días 
Los vecinos tienen derecho a tener una pronta respuesta a sus consultas. 
Trabajaremos por concretar una respuesta con plazo máximo de una semana. 
 
18. Modificaremos el Plan de actuación invernal 
La nieve y el hielo son parte de nuestro paisaje en época invernal. Trabajaremos por 
dotar de medios lógicos y personal, para afrontar estas inclemencias tanto para 
horario diurno como para nocturno. 
 
19. Las redes sociales de nuestro Ayuntamiento serán utilizadas para 
proporcionar información a nuestros vecinos y no para hacer propaganda de 
la Alcaldía 
Las redes sociales son uno de los medios de comunicación más utilizados 
actualmente. Es un medio inmediato, eficaz y económico. Por tanto, tendremos 
actualizados debidamente los diferentes perfiles en redes sociales con toda la 
información relevante del municipio, alejados del interés partidista y centrado en el 
ciudadano. 
 
20. Eliminaremos las barreras arquitectónicas en el acceso a edificios 
públicos, monumentos, parques, jardines y acerado en general 
Rediseñaremos las aceras y pasos de cebra para facilitar el tránsito de nuestros 
niños, mayores y personas con movilidad reducida. Implementaremos todas 
aquellas medidas tendentes a conseguir un municipio accesible 100%. 
Realizaremos un Plan de reacerado para aquellas zonas dónde este se ha 
degradado y no mantenido con eficiencia, tales como las zonas de Peñas del Erizo y 
Parque Robledo.  Estudiaremos la implantación de nuevo alumbrado público para 
favorecer la seguridad del viandante. 
 
 
 
 
 
 
 
 



	  

	  

3. Ecología 
21.  Optimizaremos los recursos naturales y la innovación en el diseño de 
zonas verdes y espacios públicos 
Pondremos especial atención en el ciclo del agua, energía y residuos como pieza 
fundamental en nuestra política medioambiental. 
 
22. Promoveremos la electrificación de nuestro parque móvil municipal 
Queremos que nuestro ayuntamiento forme parte del cambio hacia un modelo de 
movilidad eléctrica sostenible de bajas emisiones de CO2. Para ello promoveremos 
la sustitución paulatina de los vehículos municipales contaminantes por otros 
eléctricos más respetuosos con el medio ambiente, así como medidas que fomenten 
el uso compartido del parque móvil municipal para su gestión más eficiente. 
 
23. Realizaremos auditorías energéticas y programas de reducción de 
consumos en los edificios municipales existentes y red viaria 
Buscaremos alternativas de menor consumo en climatización e iiluminación en 
edificios municipales tales como Ayuntamiento, colegio, instalaciones deportivas y 
red viaria. Además, implementaremos la obligatoriedad de construcción de edificios 
nuevos de energía casi nula y exigiremos que, en cualquier contratación municipal, 
se asegure el mejor cuidado de nuestro medio ambiente. 
 
24. Impulsaremos medidas reales e incentivos con objetivos escalables y 
medibles en materia de eficiencia energética 
Lo aplicaremos al tratamiento de residuos y a la innovación en el diseño de zonas 
verdes y espacios públicos. Lo complementaremos, además, con el desarrollo de 
campañas de sensibilización, formación y fomento de la cultura energética en todos 
los ámbitos de la ciudad (ciudadanía, comercio, industria, primario).  
 
25. Ampliaremos el número y la ubicación de los contenedores de reciclaje 
Consideramos una prioridad el reciclaje de residuos. Para ello realizaremos un 
estudio con los técnicos y los vecinos, para ampliar el número de contenedores de 
reciclaje y la ubicación de los mismos. Implantaremos nuevos contenedores de 
reciclaje de aceite doméstico. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



	  

	  

26. Impulsaremos bonificaciones fiscales que animen a la renovación de 
vehículos contaminantes  
Impulsaremos una red de recarga para vehículos eléctricos. Eliminaremos cualquier 
tasa municipal inicial derivada de la implantación de este tipo de tecnología. 
 
27. Potenciaremos la protección y el mantenimiento de los espacios naturales 
Queremos preservar, sobre todo, aquellos aún no severamente modificados por el 
hombre; pero también asegurar la conservación y sostenibilidad de todos aquellos 
presentes en el municipio. Nuestra riqueza natural es un activo para las futuras 
generaciones. Realizaremos inventarios de elementos naturales para facilitar su 
preservación. 
 
28. Crearemos planes formativos y de ocio en los espacios naturales 
destinados a la población infantil 
Lo haremos en colaboración con los centros educativos y asociaciones, con el fin de 
promover formas beneficiosas de relacionarse con el entorno medioambiental y 
social. 

29. Creación de un plan de mejora del agua potable y del tratamiento de las 
aguas fecales. Apoyaremos la continuidad de la cacera 
El crecimiento del municipio no ha sido acorde en lo referido al agua potable y al 
tratamiento de las aguas fecales. Trabajaremos con las administraciones por la 
mejora en la captación y distribución de agua potable. Trabajaremos por el respeto 
de los derechos históricos del caudal de agua de la cacera asignado al municipio. 
De igual modo demandaremos ayudas para la ampliación de las depuradoras y su 
puesta en marcha acorde a los residuos generados. Revisaremos y adaptaremos la 
normativa urbanística para favorecer el reciclado de aguas pluviales.  
 
30. Revisaremos el convenio con la Mancomunidad para verificar el 
cumplimiento en la recogida de residuos sólidos urbanos 
Resulta de vital importancia la recogida diaria de residuos sólidos. Revisaremos los 
puntos del convenio para que la recogida sea eficiente y eficaz tanto en forma como 
en tiempo. 

 

 
 
 

 

 

 



	  

	  

4. Participación ciudadana 
31. Potenciaremos la implantación de una asociación de servicios pro Ley de 
Dependencia 
Consideremos que nos encontramos en una sociedad en el Siglo XXI. Para ello 
debemos adaptar diferentes procesos a una Ley de Dependencia que Promueva la 
Autonomía Personal y la Atención a las personas en situación de dependencia 

32. Pondremos en marcha los proyectos “Caminos escolares seguros” 
En colaboración con la comunidad escolar realizaremos proyectos de caminos 
escolares seguros que permitan a niños y niñas desplazarse hasta sus centros 
educativos a pie con total seguridad 
 
33. Promoveremos programas de participación colectiva en actividades 
culturales 
La evolución de la sociedad española, y sobre todo la ampliación de nuestra 
esperanza de vida, siendo un fenómeno muy positivo, da lugar a situaciones de 
soledad y exclusión de algunos conciudadanos. La cultura debe ser una actividad de 
promoción de la inclusión, la pertenencia, la acogida y la solidaridad. 
 
34. Promoveremos la participación para que la cultura sea el espacio natural 
de encuentro de todas las personas 
Por ello, fomentaremos los actos culturales participativos, como clubes de lectura, 
teatros o cinefórums, para ofrecer un espacio público valioso y estimulante que 
invite a la participación de todos fomentando la conexión ciudadana con otros 
municipios, creando actividades en común y colaborando para los traslados. 
 
35. Diseñaremos un plan anual de presupuestos municipales participativos 
donde los vecinos puedan participar y aportar ideas sobre cómo mejorar el 
municipio 
Desde Cs, no utilizaremos los procesos participativos para buscar la delegación de 
competencias con objeto de no asumir las responsabilidades que todo gestor de lo 
público debe tener. Al contrario, la participación vecinal mejorará algunos aspectos 
con necesidades especiales, pero no delegaremos funciones que corresponden al 
equipo municipal de gobierno sobre unos pocos vecinos. 
 
36. Pondremos en marcha un servicio de mediación vecinal para conflictos 
menores 
De la mano de profesionales capacitados, diseñaremos un servicio de mediación 
vecinal para conflictos menores entre vecinos. 
 

 

 



	  

	  

5. Cultura y Turismo 
37. Pondremos a nuestro municipio en el mapa 
Nos aseguraremos de que nuestro municipio tenga el reconocimiento que merece y 
ocupe el lugar que debe. Queremos atraer turismo para crear riqueza, enriquecernos 
culturalmente y facilitar hubs empresariales en nuestra localidad para generar 
prosperidad y oportunidades de competencia a nivel global. Promoveremos un 
festival de danzas y paloteo que pueda ser referencia a nivel regional. 
 
38. Nos gusta el turismo y potenciaremos la visita a nuestro municipio 
Definiremos un Plan Estratégico de Turismo adaptado a nuestro municipio, de 
manera que se aprovechen los recursos culturales, paisajísticos, sociales, 
folclóricos, gastronómicos, históricos o naturales que formen parte del patrimonio 
local; fomentando la intervención en ferias a nivel regional, nacional e internacional 
intentando abrir nuevos mercados. Formarán parte de este plan: DYC, restaurantes, 
casas rurales y empresas relacionadas con este sector. De igual manera 
trabajaremos por potenciar una ubicación digna destinada al turismo de caravanas. 
 
39. Desarrollaremos un plan de localización de puntos de interés para los 
visitantes 
Facilitaremos al visitante información detallada en los puntos culturales más 
importantes de nuestro municipio. Dichos puntos junto con la información de 
nuestras tradiciones, serán señas de identidad para todo aquel visitante que quiera 
compartir con nosotros la cultura de nuestros antepasados. 
 
40. Promoveremos el mantenimiento de colecciones actualizadas en nuestras 
bibliotecas y recuperaremos la memoria local de nuestro municipio 
Nuestras bibliotecas deben ser atractivas a nuestros vecinos y deben contar con 
recursos suficientes y actualizados que les permita mantenerse informados y 
formados. Para ello, impulsaremos que las bibliotecas y archivos de nuestro 
municipio, colaboren con nuestros vecinos para la recuperación, preservación y 
difusión de la memoria local, tanto escrita como gráfica y audiovisual. 
 
41. Promoveremos la utilización efectiva de los espacios culturales de 
titularidad municipal y una tarjeta de descuentos en actividades culturales 
Nuestro municipio debe trabajar por tener actividades que llenen de vida todos los 
espacios públicos. Trabajaremos junto a asociaciones locales y empresas, por crear 
una programación anual que aporte cultura a nuestros vecinos. Crearemos una 
tarjeta para empadronados con descuentos en cultura 
 

 

 



	  

	  

6. Deporte 
42. Dotaremos de desfibriladores a las instalaciones deportivas y centros 
sociales 
Estimamos que los lugares más frecuentados por la población deben contar con un 
espacio cardioprotegido. Dotaremos por tanto de varios repartidos por instalaciones 
deportivas y centros sociales. 
 
43. Promoveremos un Plan Rector de deportes y fomento de hábitos de vida 
saludable 
El deporte es de suma importancia para Cs. Promoveremos por tanto un Plan para 
promover el deporte entre los vecinos tanto competitivo como no competitivo. Este 
Plan estará destinado tanto a jóvenes como a adultos. 

44. Crearemos una tarjeta descuento para uso de instalaciones deportivas y 
eventos deportivos 
El vecino tiene que tener bonificaciones en el uso de instalaciones deportivas 
municipales  al igual que en eventos deportivos que puedan celebrarse en el 
municipio. Esta tarjeta para empadronados, aportará descuentos en ambas 
modalidades para fomentar el deporte.  
 
45. Favoreceremos el emprendimiento en el sector del deporte 
El desarrollo económico y social de todo el sistema deportivo es fundamental, 
incluyendo un plan de apoyo, a modo de subvenciones, a nuestros deportistas de 
alto nivel. Por ello, potenciaremos el entorno empresarial y asociativo así como el 
emprendimiento en el sector del deporte en el ámbito municipal desde una 
perspectiva sostenible y de calidad. 
 
46. Crearemos un complejo deportivo en la Calle de los Deportes 
La falta de pistas de padel, tenis y multideportivas es clara en el municipio. 
Desarrollaremos un complejo deportivo, de ejecución por fases, para dotar al 
municipio de infraestructuras deportivas coherentes a la amplia población existente 
en el municipio. 
 
47. Crearemos un skate park en la zona Arroyo de la Vega 
Es una demanda vecinal y evidentemente Cs no puede quedarse con los brazos 
cruzados, es por ello que impulsará la creación de dicha pista. 
 
48. Crearemos vestuarios en las pistas polideportivas de Robledo y 
Carrascalejo 
Estimamos que dichas instalaciones deben tener una nueva fase para dotarlas de 
vestuarios   
 
 
 
 



	  

	  

49. Nuevo césped en el campo de  fútbol de la Mina 
Es una de las demandas más importantes de los usuarios de esta instalación. 
Dotaremos de nuevo césped al complejo, adaptado a las necesidades de sus 
usuarios. 
 
50. Nuevo campo de fútbol 7 en el complejo del campo de la Mina 
La importancia del fútbol en categorías inferiores hace importante la implantación de 
nuevos campos destinados a este deporte. Potenciaremos por tanto la construcción 
de un nuevo campo anexo al actual. 
 
51. Creación de una cubierta en la pista polideportiva del CEIP La Atalaya 
Los escolares son importantes para Cs. Es por ello que dotaremos de cubierta a una 
de las pistas del centro. Con ello se reducirá el problema de no salir al patio con 
mala climatología y el desarrollo de actividades escolares en su interior. Además 
esta nueva obra dotará al municipio de una nueva instalación polideportiva cubierta 
abierta a los vecinos. 
 
52. Creación de una red de caminos municipales naturales 
Nuestro municipio cuenta con multitud de caminos, además de encontrarse estos en 
un entorno natural de gran belleza. Realizaremos un Plan para adecuar estos 
caminos municipales a la actividad física, además de a la cultural, para que puedan 
ser transitados de manera habitual. Crearemos rutas y las señalizaremos. Apuesta 
importante en la zona del río Eresma a su paso por la senda verde y la zona de los 
Tres Chorros. 

53.  Promoveremos eventos deportivos de carácter regional y nacional 
Nuestro calendario deportivo municipal apenas cuenta con eventos deportivos de 
carácter regional y nacional. Trabajaremos con clubes y asociaciones para que 
podamos contar con eventos de referencia y así desde el Ayuntamiento podamos 
apoyar en la transmisión de valores del deporte a nuestra sociedad. 

54. Apuesta por el deporte de inclusión, adaptado y para nuestros mayores 
Los diferentes colectivos minoritarios y no habituales en políticas municipales, 
requieren de una atención en el tema deportivo. Promoveremos la realización de la 
práctica deportiva entre estos colectivos junto a asociaciones. Una de las 
posibilidades que aportaremos será dotar de un monitor a las personas de avanzada 
edad, para que puedan ser informados y así desarrollar planes para la práctica 
deportiva en entornos municipales. 

 

 

 



	  

	  

7. Juventud 
55. Trabajaremos para que el CEIP Atalaya sea el primer centro de adscripción 
en edad escolar 
Actualmente los vecinos de Robledo, Carrascalejo, Peñas y Quitapesares tienen 
como primer centro de adscripción un colegio de Segovia, excepto para el primer 
curso de infantil. Trabajaremos con la administración territorial para que el colegio 
del municipio pueda ser opción como primera adscripción a  todos los posibles 
alumnos residentes en este municipio. De igual modo trabajaremos para que esto 
ocurra también en estudios secundarios. 
 
56. Mantenimiento del CEIP Atalaya 
Dotaremos de un presupuesto especifico para asegurar la inmediata respuesta a las 
reparaciones necesarias en el edificio. 
 
57. Ampliaremos el comedor escolar y trabajaremos por implantar comida 
casera 
Actualmente el comedor del colegio se encuentra cerca de su límite de capacidad y 
requiere una ampliación para acoger a todos aquellos alumnos que necesiten de su 
uso. Estudiaremos, junto con el resto de administraciones, la ampliación del 
comedor. Trabajaremos también por la implantación de un menú a base de cocina 
casera diaria. 
 
58. Instalaremos juegos en el patio del colegio 
Queremos dar otras opciones a los alumnos del colegio, más allá de la prioridad del 
balón. Instalaremos otras posibilidades como mesas de ajedrez, parchís y similares, 
para dar otras opciones de juego. 
 
59. Revisaremos la climatización del CEIP Atalaya 
Es uno de los edificios municipales más importantes y en los que diariamente 
conviven multitud de vecinos. Somos conocedores de la complicación de 
temperaturas, sobre todo en invierno. De la mano de profesionales impulsaremos un 
estudio para dotar al centro de mejoras en su climatización. Este hecho unido a la 
posibilidad de implantar energías limpias, harán que el pueda adaptarse a una lógica 
de siglo XXI. 
 
60. Implantaremos la figura del vedel permanente en el CEIP Atalaya 
El CEIP Atalaya requiere de la presencia permanente de un vedel. Este se 
encargará de todas las necesidades básicas que tenga el centro. Estudiaremos 
también la presencia de una enfermera  permanente junto con la Consejería de 
Sanidad. 
 
 
 
 
 



	  

	  

61. Potenciaremos la enseñanza del inglés  
Trabajaremos con profesionales para dotar de un plan de mejora en la enseñanza 
del inglés en nuestro municipio para los menores. Estudiaremos la posibilidad de 
incluir el CEIP Atalaya en los colegios de enseñanza bilingüe junto con la Consejería 
de Educación. Buscaremos la posibilidad de hacer campus abiertos en épocas no 
lectivas, que fomenten el aprendizaje de esta lengua. 
 
62. Crearemos una bolsa de canguros y acompañantes de mayores 
Fomentaremos la creación de una bolsa de canguros municipal, para dar servicio a 
los padres/madres del municipio. De igual manera fomentaremos la instauración de 
jóvenes que puedan acompañar a nuestros mayores en tareas cotidianas tales 
como ir al médico o a la compra. Esto posibilitará dar trabajo e  incluso se puede 
barajar a nivel altruista, a los jóvenes del municipio para así poder dar un servicio a 
nuestra población adulta 
 
63. Cubriremos un parque infantil mediante consulta popular 
Las condiciones climatológicas imposibilitan muchas veces que nuestros menores 
puedan salir y aprovechar los parques infantiles municipales. Desde Cs 
promoveremos una consulta abierta a los vecinos para cubrir uno de los parques 
infantiles presentes en nuestro municipio. Tras dicha obra, si se valora 
positivamente el hecho, se podría valorar nuevas actuaciones con otros parques. 
 
64. Adaptaremos los centros juveniles, casa Jóven, para crear en ellos un 
entorno coherente y de siglo XXI 
Actualmente los centros juveniles presentes en nuestro municipio carecen de lógica 
y actividades. Trabajaremos por dotarles de un entorno agradable, seguro y con 
material para que allí se puedan desarrollar actividades para los jóvenes del 
municipio.  
 
65. Promoveremos una nueva fase en el Centro Social Robledo 
El edificio del Centro Social requiere de una nueva fase en su construcción. 
Dotaremos de presupuesto para la creación de una sala multiusos y biblioteca para 
proseguir apostando por en centro y por los vecinos, para dotarles de unos espacios 
donde puedan desarrollar actividades. 
 
66. Dotaremos de presupuesto a la construcción del Centro Social 
Carrascalejo 
Los vecinos de Carrascalejo necesitan un lugar de encuentro para desarrollar sus 
actividades. Dotaremos de presupuesto para proceder a su construcción, tras el 
estudio previo que esta ya en marcha. 
 
 
 
 
 
 



	  

	  

67. Crearemos una nueva zona social e infantil en la zona Arroyo de la Vega y 
anexa al campo de la mina 
La zona de Arroyo de la Vega y Campo de la Mina debe ser un referente a nivel 
social. Para ello realizaremos una zona infantil y una zona de bancos y mesas para 
el recreamiento social de los vecinos. Realizaremos un plan de recuperación de la 
ribera del Arroyo de la Vega. 
 
68. Compromiso de convertir al municipio en “Ciudad Amiga de la Infancia” 
Los jóvenes son el futuro. Para ello trabajaremos con ellos para desarrollar 
actividades pensadas para el crecimiento de nuestros jóvenes. 
 
69. Dotaremos de suelo de caucho a las zonas infantiles del municipio 
Es una de las demandas vecinales y desde Cs lo vamos a apoyar. Los entornos 
infantiles tienen que ser seguros para los usuarios y si podemos poner más medidas 
adaptadas al siglo XXI, lo haremos. Proyectamos por tanto la colocación de suelo de 
caucho o similar en las zonas infantiles de nuestro municipio. Evidentemente este 
proceso se realizará en varias fases puesto que el coste de ejecución es importante. 
 
70. Promoveremos el asociacionismo juvenil 
La juventud requiere de más representación en las actividades que se realizan en el 
municipio. Estos deben tener mayor representación en forma de asociación. 
Promoveremos por tanto la implantación de una nueva asociación juvenil. 
 
71. Solicitaremos a Educación nuevas paradas en el transporte escolar de 
Educación Secundaria y Bachillerato 
Trabajaremos con los técnicos de la Consejería de Educación para dotar al 
municipio de más paradas para la recogida de alumnos que cursan estudios 
secundarios en Segovia capital. Solicitaremos la implantación de una parada en 
Carrascalejo, Robledo y Palazuelos Sur. 
 
72. Solicitaremos a Transportes la implantación del transporte Búho 
Hace años existía este servicio de transporte de fin de semana nocturno. Queremos 
de nuevo trabajar para que la Consejería de Transportes pueda de nuevo 
restablecer dicho servicio, ampliamente utilizado por nuestros jóvenes.  
 
73. Cerraremos el espacio del frontón de Tabanera 
La zona del frontón supone un riesgo para los jóvenes que apuestan por esa zona 
como lugar social y deportivo. Estudiaremos con técnicos y vecinos la mejor fórmula 
para hacer de ese entorno un espacio seguro. 
 
 
 
 
 
 
 



	  

	  

8. Mascotas 
74. Crearemos parque caninos en el municipio 
Cada vez más son los vecinos que tienen un perro. Estos deben tener lugares de 
esparcimiento de amplias dimensiones, para que los animales puedan tener un 
esparcimiento lógico en sus salidas diarias. Inicialmente promoveremos la creación 
de dos parques caninos, en Carrascalejo y Tabanera. En ellos aparte de contar con 
una zona extensa, los dotaremos de vallado perimetral, juegos de destreza y lugares 
sombreados para los propietarios de las mascotas. 
 
75. Potenciaremos la implantación de una protectora de anímales y así poder 
alcanzar el objetivo de “sacrifico cero” 
Actualmente el municipio cuenta con un plan que no estimamos como lógico para el 
siglo XXI. Realizaremos conversaciones con municipios del alfoz de Segovia para la 
creación de un centro protectora para animales abandonados. Evidentemente una 
vez realizado, potenciaremos la adopción de dichas mascotas. Así llegaremos al 
punto final que será conseguir el objetivo de “sacrificio cero”. 
 
76. Crearemos un protocolo para control de gatos callejeros 
Los gatos callejeros pueden convertirse en un problema de salubridad si estos no 
tienen un control. Trabajaremos por la implantación y control de estas colonias. 
Además instauraremos un protocolo de C.E.S. Ético de gestión de colonias felinas.	  
	  
77. Dotaremos al municipio de elementos para crear un entorno “Pet-Friendly” 
Las mascotas ocupan un lugar de importancia en muchas familias. Queremos que el 
municipio cuente con posibilidades para crear un entorno “Pet-Friendly”. Para ello 
trabajaremos con técnicos para conseguir dicho objetivo. 
 
9. Control y seguridad 

78. Instalaremos una red de cámaras de control de tráfico que den cobertura 
tanto al casco urbano como a las urbanizaciones 
Instauraremos el Plan Palazuelos seguro. Para ello dotaremos de cámaras de 
control de tráfico en las entradas del municipio  
 
79. Crearemos la Agrupación Protección Civil de Palazuelos 
El municipio debe contar con apoyo cualificado en las actividades que puedan 
realizarse en el municipio. Estos además posibilitarán la creación de cursos para la 
ciudadanía relacionados con temas sanitarios y de protección. 
 
 
 

 

 



	  

	  

10. Trabajo con otras administraciones 
80. Solicitaremos el retorno del médico y enfermera al Centro Médico de 
Tabanera  
Actualmente los vecinos de Tabanera tienen que desplazarse al centro médico de 
Palazuelos para pasar consulta. Teniendo un centro médico en Tabanera nos 
parece ilógico esta situación, máxime cuando no aporta otras mejoras en el servicio. 

81. Solicitaremos la construcción de un Centro Médico en la Calle de los 
Deportes 
El municipio actualmente cuenta con la tercera población más numerosa de la 
provincia. Creemos necesario la creación de un único centro que agrupe las 
consultas médicas ordinarias, las consultas de pediatría, la de urgencias y las citas 
de atención especializadas. 

82. Demandaremos un enlace desde la carretera CL-601 a la estación del AVE  
Creemos que nuestro municipio puede albergar la segunda salida de la estación del 
AVE de Segovia. Dotaríamos así de mayor facilidad a los vecinos que utilizan este 
servicio y vecinos de poblaciones cercanas.	  

83. Solicitaremos la salida de la urbanización Carrascalejo a la CL-601  
En estos momentos la salida de la urbanización de Carrascalejo tiene problemas 
con Ayuntamiento de Segovia y con Junta de Castilla y León. Trabajaremos con 
ambas para que los vecinos de Carrascalejo tengan salidas legales a las distintas 
vías de acceso. Este hecho será una de nuestras prioridades. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


